

Nuevo incidente en la prisión de Alahurín de la Torre

ACAIPI-UGT, Sindicato mayoritario en el ámbito penitenciario, quiere poner en conocimiento de la sociedad el grave incidente ocurrido en la prisión de Málaga, con el enfrentamiento entre internos rivales

16 nov. 2025 - 15:26

Desde ACAIP volvemos a alertar de la creciente inestabilidad en la prisión de Alhaurín de la Torre tras una nueva agresión registrada en el módulo 2, donde internos sudamericanos atacaron a dos reclusos de origen magrebí en un conflicto relacionado con el control interno del departamento. La intervención inmediata de los funcionarios evitó daños mayores.

La ausencia nuevamente de un médico en el centro –situación que ACAIP denunció hace días tras el fallecimiento de un interno sin facultativo de guardia– impidió aplicar medidas regimentales. Tras ser atendidos por la enfermera, los dos agredidos tuvieron que ser trasladados a otro módulo solo por razones de seguridad, al no poder autorizarse su derivación al aislamiento.

RPT desfasadas ante la multiculturalidad y los nuevos perfiles de internos

Desde ACAIP entencemos que este episodio es un ejemplo más de una realidad que ya no puede sostenerse con los medios actuales.

Las Relaciones de Puestos de Trabajo (RPT) siguen basadas en parámetros antiguos, totalmente alejados de la composición real de la población penitenciaria actual, marcada por:

- Multiculturalidad
- Diversidad racial
- Pluralidad religiosa



C.P. Malaga I



690229247



prensa@acaip.info

Perfiles criminológicos más complejos, vinculados en muchos casos al crimen organizado.

Estas características generan dinámicas internas muy distintas a las existentes cuando se diseñaron las actuales RPT y exigen más personal en los módulos, mayor especialización y una redistribución acorde a las nuevas necesidades operativas.

Desde ACAIP insistimos en que sin una redimensión inmediata de las plantillas, la seguridad de los trabajadores y el equilibrio del centro continuarán deteriorándose. "No se puede gestionar una realidad de 2025 con estructuras de hace décadas".

